

# Constructoras españolas quieren invertir en Canadá

J.M. TRIPER. Madrid

Empresas españolas de construcción, servicios y concesiones como Ferrovial-Cintra, Acciona, FCC y ACS han presentado en Canadá una oferta española para participar en los grandes proyectos de infraestructuras, desarrollados en la modalidad de Asociación Público-Privada (APP), que se están diseñando en el país norteamericano para paliar el grave déficit de infraestructuras actual. Resolver este problema exige unas inversiones estimadas de 125.000 millones de dólares canadienses.

La financiación pública tradicional de Canadá no puede enfrentarse a este volumen de inversiones y los gobiernos provinciales, salvo ejemplos muy concretos, como el de la provincia de la Columbia Británica, cuentan con muy poca experiencia a la hora de asociarse con el sector privado para financiar y proveer infraestructuras de servicios públicos.

## Modelo concesional

Responsables de la Oficina Económica y Comercial de España en Ottawa, que fueron los encargados de organizar la misión empresarial española, destacan que "Quebec es una provincia especialmente interesante, puesto que está empezando a experimentar con el modelo concesional y su cartera de proyectos más importantes está centrada en las autopistas y los hospitales, lo que se ajusta muy bien a la capacidad de nuestras empresas". De hecho, una compañía española, Acciona, integra uno de los consorcios precalificados para el proyecto de la autopista A-25 en Québec, que se está licitando en estos momentos y que requiere una inversión de 280 millones de euros.

Para el próximo futuro, se espera en Quebec el lanzamiento de nuevos concursos para concesiones, en especial en las autopistas y hospitales, mientras que las provincias de British Columbia y Ontario también tienen planes de infraestructuras bajo el régimen de concesiones.